

EL ALCAZAR

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO

Azaña recibió al Magistrado Elola y a otros funcionarios judiciales. Se verificó Consejo en la Presidencia y como ya es costumbre, un poco teatral, hubo el correspondiente desfile de milicias catalanas por la Castellana, con interrupción del Consejo para asomarse los Ministros a los balcones y presenciar el desfile. Es significativo que el tristemente célebre Bayo, al que tantos éxitos falsos le apuntaba el Gobierno, y la emisora en las Islas Baleares, se encuentra en Madrid, y visitó a Largo Caballero; éste no pudo recibirlo y lo hizo el Subsecretario Llopis, al que dijo que su columna llegaría por ferrocarril procedente de Valencia a Madrid a las cuatro o cinco de la tarde; ya es un cambio de objetivo salir para la conquista de las Baleares y resultar con la columna en Madrid.

La Delegación de España en la Sociedad de Naciones está constituida por Alvarez del Vayo, Ossorio y Gallardo y Fernando de los Ríos; enchufes aún a costa de la sangre de España.

Cesan en sus funciones nuestros representantes diplomáticos en Wahiston y Río Janeiro, así como otros muchos más y se solicitan de los respectivos Gobiernos extranjeros los correspondientes "placets" para los que han de sustituirlos. El Gobierno se ha incautado de la Compañía Arrendataria de Fósforos. Ha dispuesto, asimismo, que el tabaco no se suministre por medio de vales a nadie sino exclusivamente para las milicias que combaten en el frente, cuando estos vales vengan avalados por las firmas de los que asuman la dirección de los Comités de Partido.

Matrículas gratuitas para los hijos de los milicianos que mueran en la campaña. Alvarez del Vayo recibió la visita del encargado de negocios de la Gran Bretaña. Intenta el Gobierno reorganizar algunos servicios de Correos. Al descombrar el palacio arzobispal de Valencia se han encontrado dinero y joyas. Proyecto de la formación de una nueva columna llamada España y que para ella solicitan inscripciones. Relaciona un gran número de personas residentes en Madrid indicando que cuando las circunstancias lo consientan, regresarán a los sitios de su habitual residencia.

El Alcalde de Villaverde pide a los milicianos que protejan la venta de los productos de la tierra a un Comité de obreros y que tengan en cuenta que éstos no tienen otros ingresos que lo que sacan a estas ventas. Cítase con urgencia a los milicianos del Batallón Azaña indicando, como es costumbre, que los que no se presenten serán dados de baja: es una nueva teoría de disciplina militar.

Según un telegrama de Francia se sugiere que Alemania e Italia prestan ayudas a la causa de los nacionalistas españoles. De Africa transmite la emisora noticias tendenciosas completamente falsas. En las mismas condiciones que la cita que antes indicamos para el Batallón Azaña, se hace para el de Mangada. La C.N.T. vuelve a insistir en que no se paguen los recibos de alquileres de las casas, sino a las personas debidamente autorizadas. Se constituyen en los Cuerpos los comités llamados de Cuartel, constituidos por dos representantes de cada partido.

El Ministro de la Guerra recibió a Vayo y a Rexach, y trabajó durante toda la tarde en su despacho con elementos del Estado Mayor Central. En el Norte y Noroeste, Teruel, Córdoba, Granada, Zaragoza y Navalperal, se registran los mismos hechos, con idénticos comentarios.